

I N T R O D U C C I O N .

Durante mis labores como enfermera en el Hospital General del Estado, en el servicio de pediatría he proporcionado cuidados de enfermería a pacientes con Bronconeumonía, - ya que en la época de invierno y por los cambios de temperatura, así como otros factores del medio ambiente y del huésped, favorecen el aumento considerable de este padecimiento así como de otros de tipo respiratorio.

Por ese motivo me decidí por efectuar una revisión bibliográfica que sea la base para proponer un plan de atención que pueda ser individualizado y así garantizar cuidados de calidad al paciente pediátrico.

La metodología indicada consistió en revisión de diferentes libros para así obtener una información completa y tomar los puntos que creí más importantes para realizar este tipo de propuesta. Ya que el paciente pediátrico por su edad y este tipo de padecimiento necesitan una atención de calidad que impida que el paciente llegue a presentar complicaciones severas o quizá la muerte.